

# Liederkranz hat den Titel im Visier

Gemischter Chor aus Schameder will im nächsten Jahr den „Meisterchor“ wiederholen

## ERNDEBRÜCK

Fast auf den Tag genau vor zwei Jahren gab der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder ein überaus bemerkenswertes Konzert in der evangelischen Kirche in Erndtebrück, damals gemeinsam mit dem Männergesangsverein „Lyra“ Rückerhausen.

In diesem Jahr veranstaltet der Meisterchor erneut ein „Konzert im Herbst“, und zwar am Sonntag, 31. Oktober, um 17 Uhr. Neben dem Chor aus Schameder gestaltet das Blechbläserensemble „Pro Musica Sacra“ aus Siegen das Programm. Für die Begleitung sorgen Jens Neumann (Cello) und Jürgen Poggel (Kirchenorgel und Klavier). Schameders Chorleiter Wilfried Hoffmann freut sich schon auf dieses besondere Konzert, zu dem der Eintritt frei ist.

Volkslieder und weltliche Chorstücke bestimmen den ersten Teil dieses



Der Gemischte Chor „Liederkranz“ aus Schameder strebt auch im nächsten Jahr den Meisterchortitel an.  
Foto: privat

Konzerts, im zweiten Teil werden dann geistliche Werke zu hören sein. Wilfried Hoffmann freut sich vor allem auf „Pro Musica Sacra“. Das Ensemble sei über die Grenzen des Siegerlandes hinaus bekannt,

„das ist schon etwas ganz Besonderes.“ Der Chorleiter wies darüber hinaus auf die Vorhaben des Gemischten Chors im Jahr 2011 hin. Im nächsten Frühjahr steht ein Übungswochenende im Kaub am

Rhein an, das zur Vorbereitung auf den Höhepunkt des kommenden Jahres dient. Der Gemischte Chor Schameder will nämlich in der Olper Stadthalle seinen Meisterchor-Titel wiederholen.